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Ata de Reunião

ATA REUNIÃO
5°REUNIÃO ORDINÁRIA 20/03/2023
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL-COM CIDADE ADEMAR E PEDREIRA INICIOU-SE AS 18H 30 MINUTOS PRIMEIRA
CHAMADA-SEGUNDA CHAMADA-19 H DIA 20/03/2023- VINTE DE MARCO DE DOIS MIL E VINTE TRES. Reuniram-se os
conselheiros participativos municipais eleitos no distrito de cidade Ademar e pedreira, presencialmente no auditório da
subprefeitura da cidade Ademar e pedreira, localizada na Avenida:Yervant Kissagikian ,416-Vila Constância Pauta da Reunião
Demandas dos Munícipes e outros. O INTERLOCUTOR E COORDENADOR DO GOVERNO LOCAL APRESENTA A MESA
INTERLOCUTOR (JOSE HELIO ARAGÃO). Inicia-se a apresentação que compõem a mesa, efetuou a chamada dos conselheiros
participativos PRESENTES: Alfonso Rodriguez Gonzalez, Aluízio Roberto Jordão, Daniel dos Reis, Clovis Rodrigues
Ferreira,Flavio Veloso Rocha, Fatima Braz da silva Lima Santos, Gustavo Gomes do Santos Brandão, Lilian Santiago Freitas de
Lima,Lorena Rabachi Graciniano, Maria José da Conceicão,Patricia Brandão Soares, Pedro Augusto de Oliveira Assunção, Soraia
Barbosa de Carvalho, Valdice Ferreira do Santos. Ausentes :Ricardo Vicente de Oliveira. Apresentação da mesa, Subprefeito
Rogerio Balzano, e Clovis Rodrigues Ferreira Coordenador, Daniel dos Reis Secretário, Interlocutor e Coordenador de Governo
Local José Hélio Aragão O Conselheiro Pedro Augusto de Oliveira Assuncão, ficou responsável pelas inscrições de fala da reunião,
O INTERLOCUTOR José Hélio Aragão iniciou os trabalhos com as falas dos munícipes e conselheiros presentes. Aluízio Alberto
Jordão, conselheiro iniciou sua fala. relatando sobre os alagamentos constantes na região da Cidade Ademar e Pedreira, nas vias
de acessos principal e solicita uma resposta do poder público sobre uma providência urgente, pois toda vez que chove é este
martírio para a população, que perdem suas coisas e as vezes vidas. Sem nenhuma resposta do poder público e Assistência
Social. Professor Nilton de Oliveira da rede pública leciona na escola EMEF Amélia Rodrigues, Localizada na Rua dos Borós,S/N -
JD Santa Lucia- Solicita as seguintes demandas ,Corte de mato do terreno público, ao lado da EMF Amélia Rodrigues, na Rua dos
Boros S/N- Jardim Santa Lucia. Colocar dois caminhões de fresa asfáltica, no estacionamento da EMEF Amélia Rodrigues na rua
dos Boros S/N Jd Santa Lucia.- Recapeamento da rua 21 de Abril, altura do n° 1000 da Professor Cardoso de meio neto, ao lado
do clube da turma principal entrada para o Jardim novo pantanal, está em estado de calamidade pública, provocando acidentes em
idosos e crianças. , Sem mais Marta Filomena Pereira Pinto ,munícipes, veio indagar que ao visitar o cemitério da Campo Grande
relata o abandono e indignação com a falta de zeladoria e violação de túmulos que presenciou, desrespeito ao mortos e seus
familiares. Informamos que esta demanda do Cemitério é responsabilidade da Casa civil e privatização em andamento deste
serviço informa que a linha 5759-31-Jardim Primavera Conceição-moradores reclamam da demora mais de 45 minutos, passar e
que alguns motoristas não param ao receber o sinal, pontos em má conservação, e falta de zeladoria, informa que o Posto Vila
império II -que não tem insumos para diabéticos, direcionamos a munícipe ao Conselho Gestor da Saúde, para resolução. Flavio
Veloso Rocha-conselheiro participativo, O mesmo informa que esteve na Sehab- Zonas Especificas 07 e 06 para construção de
moradias na Delfino Facchini ,solicita a respostas sobre o auxílio aluguel para a secretária de Assistência social , das famílias
atingidas pelas enchentes de 07 de fevereiro, a construção do Céu cidade Ademar como esta ? em que fase está?, Limpezas de
córregos que acarretam nas enchentes (Zeladoria) e a limpeza urgente das praças e sarjetas que estão em condições precárias,
se haverá a construção do terminal de Ônibus no Jardim Miriam ou não, Sem mais - João batista Mariano, munícipe, morador da
rolando curte , informa que estão com infestação de pernilongos, ratos escorpiões e bichos peçonhentos, informa que os dejetos
do piscinão Cordeiro não são retirados, pois ele como morador olha a entrada dos caminhões vazios e a saída do mesmo jeito
vazio. Informa que a 3 anos que ele solicita uma resposta e não obtém, solicita uma. equipe de zeladoria no local com urgência.
Flávio Fontes-Conselheiro do Jabaquara veio a nossa reunião reclamar sobre os moradores em situação de rua que estão na
Praça Ligia Maria Salgado (antiga Feira Livre), pois informa que eles estão sujando a praça, o mesmo informa que já esteve em
diálogo com o Chefe de Gabinete Julio Cesar Ribeiro do Governo Local, e nada foi solucionado, informa que a Cupece está
abandonada e sem zeladoria nas sarjetas, sem mais. Valter Jacson do Santos munícipe, veio informa a sua indignação com a falta
de respeito com a moradora que teve o óbito do seu Filho e foi autuada pela queda do seu muro, no mesmo dia, localizado na rua
papa gregório magno- ao lado da Escola Municipal Mário Schoenberg- o Muro da mesma caiu dento do córrego e a moradora em
situação e extrema vulnerabilidade não tem condições financeiras pra retirada do muro no córrego, solicita a ajuda do governo
local para a remoção, sem mais. Paulo Roberto Silva Santos-Membro do Conseg, veio agradecer ao subprefeito Rogério Balzano
pela drenagem no córrego Tomazini, solicitou a viabilização do piscinão nesta área e sinalização da CET, para orientação dos
condutores (veículos) que são pegos desprevenidos pela enchente que ocorre no local. Sem mais - Fernanda Souza Munícipe
agradece aos conselheiros e ao professor Nilton, pela atenção ao jardim Rubi lene, faz uma cobrança de um muro que é de
responsabilidade Pública, ao lado da escola EMF Amélia Rodrigues-localizada na rua dos Boros S/N- Jardim Santa Lucia ,solicita
resposta sobre um ECOPONTO na região , e informa que o Córrego do JD rubi lene que não está canalizado, e cita sobre o farol
que fica localizado na Rua Professor Cardoso de Melo Neto,1000-(Em frente ao CCINTER, antigo Clube da Turma. Solicita uma
resposta sem mais -Maria Fryldda Emanoella Goncalves Monteiro Moradora da Rua Deputado Gilberto Chaves número 20 ela é
cadeirante reclama da falta de acessibilidade na estrada da alvarenga próxima ao mercado pedreira nos pontos de ônibus não há
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calcadas de acesso a cadeirantes. Próximo do Ama Dorotéia não há calcadas nenhuma com acessibilidade. Toda extensão da
estrada da alvarenga não tem acesso. No mar paulista, Papa Gregório magno nos pontos de ônibus não tem guias rebaixadas. O
transporte as linhas 5024-5018-517J não há uma revisão nos carros e nem reciclagem dos motoristas. Principalmente ao
treinamento dos motoristas que por muitas vezes não sabem usar o Equipamento. Os veículos estão constantemente com
problemas nos elevadores, e já foi feita várias reclamações junto a SPTrans, mas contínua dando problemas para os usuários
diariamente. Sem mais - Valdice munícipe informa que não obteve devolutiva desde dezembro onde foi falado pela sehab, que
esteve em reunião com Maria Tereza e os moradores permanece aguardando retorno. Sem mais -Gustavo Conselheiro, informa
que não obteve de suas devolutivas Demandas solicitas na ata anterior, Sem mais-Adson munícipe está à disposição e informa
quer a Deputado Estadual Mauro Maurici estão à disposição para auxiliar na questão do CRAS está um problema sério , para
agendamento e atendimento ao público, deseja solicitar ao governo local que ajude nesta cobrança da participação do CRAS a
uma das reuniões do Conselho-Sem Mais-Luciana Munícipe e representante do Lar Maria Sininha, na Mata Virgem deseja
fortalecer o diálogo com o governo local, e referente aos buracos reitera, aguardando devolutiva-sem mais-Lilian Conselheira, se
sente ofendida pela fala do Conselheiro do Jabaquara que está presente nesta reunião e pede a remoção dos moradores de ruas
da praça da feira livre são seres humanos se ponha no lugar deles ,estão lá por falta de opção e isso é desumano solicitar a
retirada deles sem um local digno para morar. Reitera as demandas da ata anterior que ainda não foram solicitadas, sem mais-
Maria José Conselheira cobra informações sobre as novas equipes de zeladoria que foram contratadas para a Região. O sub
prefeito se comprometeu com a demanda da Rua 21 de Abril reivindicações antigas da comunidade. À região se encontra em
estado de abandono. Sem Mais-Colocação Informe do coordenador Clovis Rodrigues Ferreira, informa que os cemitérios foram
privatizados e com isso a zeladoria agora é de responsabilidade das empresas, onde informa quer amanhã terá uma audiência
pública que seria muito importante ela levar esta demanda para que seja respondida por eles-Sem mais-Respostas do Sub Prefeito
Rogério Balzano, informa que os cemitério estão em processo de privatização então, deve ser levada a nova administração, sobre
a SPtransportes, podemos direcionar a secretária com essas solicitações sobre o Céu Cidade Ademar estamos em Processo junto
a MP (Ministério Público para notificar o Clube da Caixa, sobre a zeladoria isso também é parte o munícipe que deve auxiliar
colocando o lixo na rua nos dias e horários que a coleta passa, informa que já há um projeto de canalização de córregos, sobre a
solicitação do Nilton irá fazer o corte de mato próximo da Escola a Diretoria de ensino não encaminhou nenhum Email de
solicitação , mas vamos verificar, Da solicitação da rua 21 de Abril os contratos de zeladoria foi já assinado e teremos uma forca
tarefa para resolver eu estive andando por lá e observei a situação vamos verificar o concreto pois como sabe a manta asfáltica
deve vir pelo tapa buracos que já não é mais de responsabilidade da subprefeitura, como foi informado na reunião anterior a todos
conselheiros presentes, agora em abril teremos a mão de obra implementação de mais equipes para zeladoria das praças ruas e
podas de arvores, solicito que vocês repassem os protocolos de solicitação de podas de arvores e remoção para facilitar a nossa
forca tarefa, Emanuelly reconheço a falta de acessibilidade e vamos priorizar esta demanda para que sua circulação fique mais
fácil com passeio e acessibilidade nas calcadas, o que for da alçada da subprefeitura ela estará fazendo o possível para realizar
estas solicitações, deixando o espaço aberto para que todos possam abri seus protocolos e nos trazer para juntos construirmos um
trabalho de muita construtividade e parcerias. O Coordenador Clovis Rodrigues Ferreira informa que na próxima Reunião que será
realizada dia dezessete de Abril de Dois mil e Vinte três, às 18 h e 30 m, será a eleição para os conselheiros nova gestão de
Secretário e Coordenador, reunião.

deixando ciente a necessidade da presença de todos, convocando o Lider do
governo Local e interlocutor e o Subprefeito Rogério Balzamo, sem mais encerra

o nosso secretário.

 

Clovis Rodrigues Ferreira

Coordenador
Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assistente de Gestão de Poli�cas Públicas
Em 20/04/2023, às 15:23.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código verificador 081942053
e o código CRC 238A7945.

Referência: Processo nº 6034.2023/0000460-6 SEI nº 081942053


